

retirent des bénéfices, de faire payer et pour l'usage des boyaux et pour l'eau.

2.—Le rapport soumis par le surintendant du télégraphe d'alarme, M. Ferns, au sujet de l'installation du système de télégraphe d'alarmes dans les quartiers St-Paul Emard et Notre-Dame de Grâce est remis au chef du département des Incendies pour étude et rapport.

3.—Le Bureau prend de nouveau en considération la demande faite par les directeurs des hôpitaux Alexandra et Saint-Paul à l'effet d'augmenter la subvention auxdits hôpitaux par un nouveau contrat. Le dernier contrat pour trois ans expirant le 31 décembre courant.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant qu'un nouveau contrat soit passé avec lesdits hôpitaux, pour 5 ans, à raison de \$20,000 par année pour chaque hôpital, pour 15 lits additionnels, formant un total de 35 lits par jour, avec le contrat à long terme, et pour tout malade excédant de 35 par jour, la ville paiera \$1.00 par jour, et d'informer le Conseil que le Bureau des Commissaires inclura dans son budget les montants nécessaires à cette fin.

4.—Le rapport de M. le Commissaire Lachapelle, en date du 28 novembre 1910, sur enquêtes *re* assistance municipale, pour internement d'enfants sans tutelle, internements aux incurables et à l'asile des aliénés, est présenté et déposé aux archives.

5.—L'inspecteur de la Cité fait rapport sur la communication de la Commission du Havre au sujet du démontage de la passerelle Laporte sur les quais et recommande que les travaux dudit démontage soient confiés à la Commission du Havre, étant d'opinion qu'il vaut mieux faire faire ce travail par ladite Commission.

Résolu: En conséquence de donner instructions à l'inspecteur de la Cité de notifier la Commission du Havre en conséquence.

6.—L'inspecteur de la Cité transmet la demande de la Hassam Paving Co., pour remboursement de dépôt de garantie fait par ladite compagnie pour l'exécution de leurs contrats, cette année, et recommande que le montant de \$6,750 soit remis à ladite compagnie, une somme de \$50 devant être retenue pour garantir l'exécution d'une petite partie des travaux qui n'ont pu être terminés cette année.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

7.—L'inspecteur de la Cité transmet une liste des contraires inspecteurs qui seront chargés de l'enlèvement de la neige des trottoirs, cet hiver.

Déposée aux archives.

8.—Le Bureau procède à l'étude du budget pour l'exercice 1911.

Ajournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 7 Décembre 1910.

Sont présents: M. Lachapelle, président; MM. Ainey, Wanklyn et Dupuis.

1.—M. Girard, représentant la Viau Home Land Co. se présente devant le Bureau et demande que la Ville autorise la Compagnie Montreal Water and Power fournir l'eau pour le patinoir sur leur propriété, ladite compagnie s'engageant à tenir la Ville indemne de tous dommages qui pourraient résulter de ce fait.

Résolu: D'adresser la lettre suivante à la Montréal Water and Power Co.

"Sur l'application de M. Girard, représentant la Viau Home Land Co. d'établir un patinoir en, par la compagnie Montreal Water and Power fournissant l'eau aux frais de ladite compagnie, la Cité permet l'établissement de ce patinoir et permet à la Montreal Water and Power Co. de fournir l'eau aux frais du requérant, la compagnie se rendant responsable de tous dommages qui pourraient être causés et la Ville n'encourant aucune responsabilité, pour les fins dudit patinoir seulement et comme permission spéciale, sans par ce fait, accorder aucun privilège dont la Montreal Water and Power Company pourrait se prévaloir."

2.—Le Bureau prend communication d'un extrait des minutes de la Commission de Législation à l'effet de demander

deriving profits therefrom, he shall call upon them to pay both for the use of the hose and the water.

2.—The report submitted by the superintendent of the Fire Alarm Telegraph, M. Ferns, in connection with the installation of fire alarm systems in St. Paul, Emard and Notre Dame de Grâce wards, was referred to the Chief of the Fire Department for examination and report.

3.—The Board again considered the application from the Alexandra and St. Paul Hospitals for an increase, by a new contract, of the grants made to such hospitals, the last contract, for 3 years, expiring on the 31st December instant.

Resolved: To report to Council, recommending that a new agreement be entered into with said hospitals, for a period of 5 years, at the rate of \$20,000 per annum, for each hospital, for 15 additional beds, making a total of 35 beds per diem, with the long term contract, and for every patient in excess of 35 per day, the City shall pay \$1 per diem, and to inform the Council that the Board of Commissioners will include in the budget the amount required for that purpose.

4.—The report of Mr. Commissioner Lachapelle, dated 28th November 1910, on the investigations *re* Municipal Assistance, for commitment of uncared for juveniles, incurables and insane, was submitted and filed of record.

5.—The City Surveyor reported on the communication from the Harbor Commissioners *re* dismantling of the Laporte overhead bridge on the wharves and recommended that the work connected therewith be done by the Harbor Commissioners, inasmuch as he is of opinion that it would be preferable to have such work performed by the Harbor Board.

Resolved: To instruct the City Surveyor to notify the Harbor Board accordingly.

6.—The City Surveyor transmitted the request from the Hassam Paving Co., for the refund of the deposit made by said Company as a guarantee of the due fulfilment of their contract, this year, and recommended that an amount of \$6,750 be refunded to said Company, a sum of \$50 to be retained as a guarantee of the carrying out of a small portion of the work, which could not be completed this year.

Resolved: To report to Council accordingly.

7.—The City Surveyor transmitted a list of the inspecting foremen who shall attend to the removal of snow from sidewalks, this winter.

Filed of record.

8.—The Board then considered the appropriations for the year 1911.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

\* \* \*

Report of the Meeting held on the 7th December.  
(Morning Sitting)

Present: Messrs Lachapelle, Chairman; Ainey, Wanklyn and Dupuis.

1.—Mr. Girard, representing the Viau Home Land Co. appeared before the Board and asked that the Montreal Water & Power Co. be authorized to supply water for the skating-rink on their property, the said Company agreeing to keep the City harmless against any damages which might result therefrom.

Resolved: To send the following letter to the M. W. & P. Co.

"After considering the request from Mr. Girard, representing the Viau Home Land Co., to establish a skating-rink, the M. W. & P. Co. to supply the water required at the cost of the said Company, the City authorizes the establishment of such skating-rink and allows the M. W. & P. Co. to supply at the expense of the petitioner, for the purposes of the said rink only and as a special permission, without thereby granting any privilege of which the M. W. & P. Co. might avail itself, the Company to be responsible for any damages which might result therefrom and the City not to incur any responsibility."

2.—The Board took communication of an extract from the minutes of the Legislation Committee, whereby the